

L'ex président péruvien fera l'objet d'une enquête pour l'affaire Odebrecht



Lima, 7 février (RHC)- Le Bureau du Procureur Général du Pérou a annoncé formellement l'ouverture d'une enquête pénale contre l'ex président Alejandro Toledo pour les délits de trafic d'influences et de blanchiment d'argent après avoir reçu des pots-de-vin pour favoriser l'entreprise brésilienne Odebrecht.

Le Bureau du Procureur Général a fait savoir sur son compte Twitter que l'enquête porte aussi sur Jorge Barata, ex-directeur des bureaux d'Odebrecht au Pérou et sur Joseph Maiman, homme d'affaires ami de Toledo qui est accusé d'avoir servi de prête-nom à l'ex-président.

La note du Bureau du Procureur Général du Pérou assure que l'instruction sera ouverte contre Jorge Barata en tant que principal complice du délit de blanchiment d'argent et contre Joseph Maiman comme auteur du délit.



Radio Habana Cuba